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白浜町教育委員会 会議の結果 

件 名 令和４年１２月定例教育委員会 

日 時 令和４年１２月２２日（木）午後 2 時 00 分～午後３時 05 分 

場 所 教育委員会 会議室 

出 席 者 ○教育委員 

豊田教育長、榎本委員、山本委員、藤藪委員 

○職員（新型コロナウイルス感染症対策として議事に関わりのない職員は

欠席） 

廣畑教育次長、森本教育次長補佐、惠納総務学事係長、 

江川生涯学習係長 

 

 

１．開会あいさつ（教育長） 

 それでは定例教育委員会の前に、ご報告させて頂きます。 

 本日の出席委員は、４名ですので、会議は成立しております。 

 ただ今から１２月定例教育委員会を開会します。 

 

 「報告第１６号 臨時代理の報告（令和４年度白浜町一般会計補正予算（第９号）に係る

意見）について」、「報告第１７号 臨時代理の報告（専決処分の報告）について」、「諸報 幼

稚園の利用定員変更について」を追加する。 

 「付議事項 議案第２８号 令和４年度要保護及び準要保護児童生徒の認定について」は

個人情報であるため、公開による会議を終了したのち、「秘密会」にて審議することが了承

される。 

 

２．会議録署名委員の指名 

  会議録署名委員に榎本委員が指名される。 

 

３．報告事項 

  報告第１６号 臨時代理の報告（令和４年度白浜町一般会計補正予算（第９号）に係る

意見）について 

《概要》令和４年度白浜町一般会計補正予算（第９号）のうち教育に関する事務に係る部分

について、町長から意見を求められ回答する必要が生じたが、緊急に執行を要し、教育委員

会の会議に付議する暇がなかったため、臨時に代理した。（人事院勧告による給与改定） 

  【意見・質問なし】 

 

  報告第１７号 臨時代理の報告（専決処分の報告）について 
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《概要》令和４年白浜町議会第４回定例会提出議案（報告第１２号 専決処分の報告）につ

いて、緊急に執行を要し、教育委員会の会議に付議する暇がなかったため、臨時に代理した。

（物損事故に関する損害の賠償など） 

  【榎本委員】 

 一般の車両が校舎の敷地内に出入りできるのか。 

  【廣畑教育次長】 

 体育館の横に駐車場があり、保護者のお迎えの車両が出入りしています。 

  【榎本委員】 

 救急車などの車両が緊急の場合に校舎近くまで進入することは良いのですが、最近は余

り聞きませんけど不審車両も敷地内に出入りできる可能性があるなど、便利な反面、怖さも

あると感じています。それぞれの学校長には常に認識しておいてほしいと思います。 

 

４．付議事項 

  議案第２７号 史跡安宅氏城館跡保存活用指導委員会設置要綱の制定について 

《概要》史跡指定された安宅氏城館跡について、今後の追加指定や適切な保存活用を推進す

るために必要な指導助言を得ることを目的に、史跡安宅氏城館跡保存活用指導委員会を設

置したい。 

  【意見・質問なし】 

・審議の結果、委員全員異議なく、議案第２７号 史跡安宅氏城館跡保存活用指導委員会設

置要綱の制定については、原案のとおり決した。 

 

  議案第２８号 令和４年度要保護及び準要保護児童生徒の認定について 

「秘密会」にて審議。 １件の提出があり、うち０件が認定される。 

 

５．請願事項 

 

６．諸報 

  諸報 令和５年度白浜町の学校教育・社会教育の重点目標等について 

《概要》毎年度当初に学校教育や社会教育の機能充実に努めるための教育指針「令和５年度

白浜町の学校教育・社会教育の重点目標等について」を策定し、関係機関へ配布する。 

  【榎本委員】 

 4.高齢者教育の推進⑷で、地域に根差したボランティア活動を進めるとあるが、一般の方

が高齢者に対しボランティア活動をしていくのか、高齢者がボランティア活動する環境を

整えていくということなのか。 

  【廣畑教育次長】 

 私は高齢者に対するボランティア活動という認識ですが、わかりやすい表現に直したい

と思います。 
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  【山本委員】 

 3.成人教育の推進⑶で、一部表記の仕方ですが、漢字であったり平仮名であったりしてい

ます。配布する冊子ですのできちんと見直して修正しておく方が良いかと思います。 

 

  諸報 第２２回和歌山県市町村対抗ジュニア駅伝競走大会参加体制について 

《概要》毎年２月に開催されている「和歌山県市町村対抗ジュニア駅伝競走大会」へ出場す

るため、今年度の参加体制を報告する。 

  【意見・質問なし】 

 

  諸報 幼稚園の利用定員変更について 

《概要》幼稚園の利用定員を過去３年間の在籍数や今後の見込み数をもとに設定する。（富

田幼稚園 ４５人→３５人、白浜第一幼稚園 変更なし１５人） 

  【山本委員】 

 定員というのは、数値を下げると職員などのメリットはあるのですか。また幼稚園から保

育園へ移るということはないのですか。 

  【廣畑教育次長】 

 職員の給与は定額でありますが、予算面と配置基準にメリットがあります。また建物面積

で定員が決まっており、その中で実績に合わせた利用定員を決めているところです。年度に

よっては幼稚園から保育園へ移る可能性はあります。 

  【榎本委員】 

 基本的なことですが、民間の保育園は管轄外ですか。 

  【廣畑教育次長】 

 保育園は教育委員会の管轄外ですが、補助金などは町を通じて支出したりはします。 

  【榎本委員】 

 時間的に長く見てもらいたいとなると、保育園に流れるのでは。 

  【廣畑教育次長】 

 幼稚園は金額的にもだいぶ安いです。同じ幼児園に通っていても、幼稚園部は見る時間が

午後２時までとかお迎えが早くなります。遅くまで見てもらいたいとなると保育園部への

入ってもらうこととなります。 

  【藤藪委員】 

 定員の減により職員の数を減らすとなると、配置基準があるから何人に対して先生の数

が決まっていると思うが、問題になってきているのが、先生一人で８人も見れるのかとか基

準自体に疑問が投げかけられてきていると思う。定員を下げても、職員の数を減らさないで

いった方がいいと思うが。 

  【廣畑教育次長】 

 先生は町職員なので、定員数を減らしたから、職員数も減らすということはないです。設

置基準に合った配置となっています。 
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７．その他 

  令和５年１月定例教育委員会の日程について 

  令和５年１月１９日（木）午後２時００分から白浜町教育委員会会議室で開催予定。 

 

 


